

Gueux A la rencontre des mots et des hommes

Publié le mardi 23 février 2010 à 11H00

Invité par l'association Escales à Gueux, Nicolas Andrieux, fondateur et conteur de l'association Nomad'y conte, fera escale à Gueux le samedi 27 février.

Passionné par l'écriture et le conte, ce jeune conteur qui a quitté l'Auvergne pour s'implanter dans la région cherche à transmettre une parole nomade, à faire découvrir l'expression de l'oralité sous toutes ses formes et pour ce faire parcourt sac au dos le monde à la rencontre des mots et des hommes, participant au gré de son itinéraire à des festivals, des spectacles ou des veillées. Revenu récemment d'un voyage en Afrique où il a collecté contes, légendes et histoires, il envisage de les réunir dans un recueil sonore « L'oreille nomade » et de créer un jumelage avec une association de musiciens et conteurs du Burkina Faso.

Inaugurant un cycle de soirées consacrées à la parole voyageuse, il présentera son spectacle « Elle voyage, la parole » le samedi 27 février à 19 h 30 à la Maison des Sports de Gueux. Ouvert à tous, petits et grands. Gratuit.